TERMINALES TERRESTRES SON VISITADOS POR PERSONAL DE LA DISA JAÉN, TRANSPORTES Y POLICÍA NACIONAL.

Esta jornada multisectorial se realizó ayer y tuvo como objetivo sensibilizar sobre las medidas preventivas del Coronavirus e informar sobre el estado de emergencia.

Jaén, 17 de marzo del 2020

La Sub Región de Salud I Jaén a través de la Dirección de Promoción de la Salud, Sub Región de Transportes y Comunicaciones y la Policia Nacional ayer lunes visitaron los terminales terrestres de la ciudad de Jaén para sensibilizar sobre las medidas preventivas contra el coronavirus e informar sobre el cumplimiento del estado de emergencia.

Las Lic. Enf. Silvia Mera y Sheyla Romero de Promsa tuvieron la responsabilidad de realizar charlas a los población que se encontraba en estos terminales y también se hizo entrega de material comunicacional para evitar contagiarse con el Coronavirus y como proteger a su familia de esta enfermedad.

Por su parte el Director de la Sub Región de Transportes de Jaén, Ing. Victor Araujo, inspectores y efectivos de la Policía Nacional informaron a los propietarios y choferes de las empresas de transportes que tienen que acatar la medida dada por el ejecutivo por 15 días, como es el aislamiento social y el no transito interprovincial.







